

県陵三大精神のルーツ

松本県立高丘高等学校東京同窓会

会報
ありに

発行所
松本県ヶ丘高校東京同窓会
〒100 東京都千代田区
大手町2-6-2 日本ビル6F
東南貿易株式会社内
TEL 03-279-2771(代)
発行人 大澤清重

小林 実太郎氏（松本県ヶ丘高等学校東京同窓会副会長）は、中4は1月20日、脳梗塞のため死去。72才。
中沢 恒雄氏（同顧問・中1）は5月19日、心筋梗塞のため死去。76才。

松本平は花の季節を迎え、
眞白に輝やく北アルプスを背景とした眺望は、まさに一幅の絵を見るが如きです。こう記せば東京でご活躍中の皆様の脳にも、花の香漂々とも言ふほどの風景が、夏から秋へと移りゆく頃の情景が、いつまでも蘇るかの如きです。

ハブ校舎を建て昭和63年前半までに全面改築の予定です。60有余年の風雪に耐えてきた大正R.C.校舎は、来秋には取り壊されれます。帰省の折には名残りの校舎を見がてら、ぜひ立ち寄りたいところです。

内販売
料全般・鉄鋼製品、
品・化学工業薬品

株式会社
静夫(中学5回)
手町2-6-2日本ビル6F
771-8
烟・八幡・大分・大阪
ル・マレーシアイバー・
台北

小松武平_{初代} 校長の遺墨みつかる

高野辰之の直筆校歌も

初代校長・小松武平先生』大正12年(昭和5年)在職の遺訓とされる、県陵三大精神は県陵人ならば誰もが知つていよう。…
曰く――質実剛健であれ――”大道を闇歩せよ”弱音を吐くな――”。このスローガン創出のルーツともいえる書一点が、このほど見つかった。(3面に関連記事)

(写真) 小松先生の書
小松先生の書
村秀美さん撮
影は昨年、校
長室の書庫で見
つかった。落款
は押していないが、
筆跡から先生の
書であることが
わかつた。表装されて現在
校長室に飾られている。
雄渾な筆致で墨痕も鮮や
かに、生き生きと語りかけて
る迫力を感じる書だ。草創
の県陵フロンティアを思わ
その時点から、生徒の目に
れていたら、彼らの精神形
に多大なる影響を及ぼして

活動盛なる者に對しては卓上山海の滋味有り
天地の具ふる所君父の賜ふ所り恭敬和樂べども一
歯を用ふる事を十二分にし胃を満す事を人分にするべ
昭和二年六月二十四日 小松武平

小松武平

幹事長)が購入し、手元に保存している。県陵七期会が建立する校歌碑の資料として注目されている。

をして世界への眼を開かせてくれました。いつものことながら、同窓生の皆様の母校愛に対しまして教職員・生徒一同、深甚なる感銘と敬意を表する次第であります。

しが必要であるとの認識のもとに、緊急の課題として省。種々検討の上、早急に日本体策を練り、教職員一丸とさせて実施に移してまいりたいと考えております。（4月21日記す）

世界一の 東京タワー

代表取締役
副 社 長 大澤清重 (中学13回)

明治大学理事 評議員
(株)エフエム東京取締役

東京都港区芝公園4-2-8
電話 03-433-5111

弁護士

桶口和博 (中学1回)

事務所 〒102 東京都千代田区九段北4-1-5

市ヶ谷法曹ビル203号室

03-230-4003



喜びの池田氏(左)と吉沢氏

**優勝・池田(高5) 準優勝・吉沢(高4)
=親善ゴルフコンペ開かる=**

松本県ヶ丘高校東京同窓会の同好会行事の一環として、かねて計画中であつた親善ゴルフコンペが、4月23日、相市大船町^{（現・大船二丁目）}で31名が参加して行なわれた。当日は、新ペリヤ^{（ペリヤ）}、ダブルペリヤ^{（ペリヤ）}方式によるアンダーハンディ、ワンラウンド競技の結果、高5の池田博康氏が41—38優勝した。41—38優勝した。NET73—73、2の高4吉沢三雄氏が僅差で準優勝。東京同窓会の親善ゴルフコンペは、昭和44年11月19日、赤羽C.C.に数名が参加して行なわれたのが始まり。この時有志が、由緒ある優勝カップを作つた。47年の第8回大会

活動盛なる者に對しては車天地の具ふる所君父の賜ふ歎を用ふる事を十二分にし 昭和二年六月二十四

山海の滋味有り
なり恭敬和樂以つてとるべし
を満す事を八分にすべし

小松 武平

小松武平先生の遺訓

小松武平先生の遺訓

高内川幸雄

William Wordsworth (1770-1850)は、先生の敬慕してやまないイギリスの桂冠詩人で、顧問弁護士の如きが、その決意の表示であり、かのワーズワースの汎神論的自然観とでもいふべき万有神論をもつて説いておられる。

い心情を吐露している。
英國紳士の精神、騎士道ともいうべき勇氣、礼儀、名譽を重んじる氣風を理想とされ、た小松先生は、また東洋儒學に深く心を寄せていた。
孟子の『尽心章上』にある「恭敬にして実無ければ君子」

があろうか。
小松初代校長の残しおかれ
たであろう、この三言は故な
くして生まれたものではない
刮目して拳銃服膺し以て瞑す
べし：である。

相對的価値觀、実践道德を説いている。

東京都文京区議会議員
松岡哲郎

松岡博一

山岸光臣法律事務所

弁護士 山岸光臣(高校3回)
〒101 東京都千代田区神田佐久間町1-14
第2東ビル 8F・801号室
電話 03-255-2700
 fax 03-255-2700

有限公司 海老德

代表 平畠哲郎(高橋3回)

本社 〒154 東京都世田谷区太子堂2-2-5
電話 03-413-7473
営業所 〒399-07 塩尻市広丘堅石2146-301
電話 0262-52-2664

証券貯蓄で豊かな明日を…

三澤屋証券

株式・国債・割引債
社債・端株(全銘柄)

本社 東京都中央区日本橋茅場町1-6-11
〒103 ☎ 03-667-4411(大代表)
渋谷支店・船橋営業所・上尾営業所

想い出の記

国境の街 朝鮮・茂山

中7 塩原貞文(顧問)

現在は、洋の東西を問わず

できる社会状況にある。したがつて「国境の街」——という何とも大時代的なタイトルで青春回帰の想い出を綴ることには、いさか正面めい感がないでもない。しかし、私にとっては青春時代の大半を、鮮満の国境で過ごしてきたことへの追憶が深く脳裏に刻みこまれている。当時のことは既に40年を経た今なお忘れ去ることができない。百里の旅考に供したいと思う。

しかも現業という施工業者ではあるので、どうしても遠方へ旅を続ける。渡り鳥現業」となってしまう。作業現場を求めて、各地を転々とする変転極まりない人生である。

中で街角は「非常時日本!!」のポスターが貼りめぐらされていた。急激に軍事色、戦時色彩が強まる一方で、浅草ではオペラの田谷力三とか、工芸のケン喜劇が人気を集めていた。

当分は家のアラブラする仕事
とはなつた。
折りしも盛夏。その頃松本地方は野球が盛んで、天守閣のグラウンドでは少年野球大会をはじめ、近在の町や村から繰り出しての対抗試合が、連日のように熱戦を繰り広げていた。
丁度この時、官公庁対抗の青年軟式野球大会が開かれた。偶々、県の農業水利事務所チームで選手が足りず、私がサ



【写真説明】昭和15年6月2日、茂山鉱山の粗碎工場現場にて。23才のとき。

編集後記
第八号をおとどけしま
す。今回は、三一公会(8期)の
皆さんのお手数を煩わせま
した。また広告掲載の方々に
厚く御礼申しあげます。
編集統括 高7・桐原俊文
原稿依頼 高8・浜一昌
広告担当 高8・増沢昌義
高8・吉井弘明

編集後記

この豆満江が、まさにそわであつた。はじめて見たこの大河は、湖といった形容がぴたりで、流れているのがかがらぬいくらい水波の立たない雄大さであった。山奥からの筏が時折下るのみで、船の姿は見当らず静肅そのものの状景であつた。（以下次号）

東流し、ソ連邦ロシアとの境界を形成しつつ、ウラジオストック附近から日本海に注いでいる。何しろ大河である。信州人の私は、河川、湖沼の大さき広さを測る基準として、誠訪湖に比してどうであるか……といった見方が、いつの間にか身についている。

つた。渡り烏稼業としては、現地の風物、人情に素早く適応していくことが求められた。必要条件であつた。変り身早く環境に順応していくといふことは、処世の常であろう。咸鏡北道は朝鮮でも最北部の県であり、茂山はさらには豆溝江畔に位置している。豆蘭庄は白頭山脈を原として

オオツキゴルフプロショップ

代 言 大 月 実 (高 楽 4 回)

アルペンの信頼で
電話1本託急便利用

本社〒253 神奈川県茅ヶ崎市東海岸南2-1-1
TEL 0462-87-0228

塙原直文

(中学7回)

〒145 東京都大田区田園調布2-39-5
TEL 03-721-3677

小さな店ですが、いつお越しいただいても、懐いお顔ぶれがいらっしゃる「雅」で、ふるさとの言葉でふるさとの味をお楽しんでくださいませ。

小説世界 稲

(蟻ヶ崎高出身)